

« Un accueil chaleureux » : Chronique de Daniel G



Avant mon départ de Séville je me dois de faire documenter ma Credential del Peregrino du cachet de la cathédrale de Séville.

Lors de mon premier passage 2007 j'avais été choqué par le comportement arrogant de l'ecclésiastique de service qui m'avait reçu, me faisant subir un véritable interrogatoire sur mon identité et mes motivations, comme à l'abbaye de Roncevalles quelques années auparavant

Gravure d'illustration réalisée par Marie-Odile

Selon les informations affichées, le bureau d'accueil ouvre à 16h, mais le garde me précise qu'en réalité c'est 16h30. Donc j'attends tranquillement, assis sur les bords d'une fontaine en regardant la longue file d'attente des touristes visiteurs de la cathédrale...

Enfin à 16h45 le garde me fait signe que je peux entrer et me rendre au guichet de réception. Devant moi un comptoir. Derrière lui un prêtre est assis ; il est profondément plongé dans un registre rempli de chiffres. Il ne me voit pas et je suis obligé de dire "hola" pour qu'il réagisse.

Un bras se tend... une main apparaît sur le comptoir... un doigt me fait signe de lui donner ma Credential.

La main disparaît avec le document, bruit d'un coup de tampon, la main reparait et tout est terminé.

Même pas un simple regard...

Signe d'indifférence. Finalement pas mieux qu'en 2007 !

Voilà l'accueil réservé par le « Saint Homme » de la cathédrale de Séville à un pèlerin qui va s'engager sur la Via de la Plata.

Le moins que l'on puisse dire est que ce n'est pas très chaleureux.

Via de la Plata

20 mars 2010.

1ère étape